

## **Encuentro de Promotores Populares de Biblia**

Queridos amigos:

El trabajo popular con la Biblia nos reúne nuevamente para compartir experiencias y profundizar en un método de lectura popular de la Biblia.

De acuerdo a lo resuelto en nuestra Asamblea de julio '95, los que habíamos sido designados, nos reunimos en Colonia Caroya (Cba.) el 3 de febrero pasado para preparar el Encuentro de Formosa y esto es lo que hoy les comunicamos.

Esperamos encontrarnos en Junio y mientras tanto continuamos unidos en la tarea y misión de crecer en la lectura de la Biblia con los ojos y el corazón de nuestro pueblo.

Un abrazo fraterno y el deseo de que la celebración de la Pascua nos ayude a crecer en la vivencia de la justicia, de las relaciones de igualdad, democracia y participación.

### **Objetivos**

Continuar creciendo en una lectura bíblica popular y ecuménica, compartiendo nuestras experiencias de trabajo como promotores Bíblicos Populares.

Profundizar en el manejo de un método de lectura popular de la Biblia.

Tener un encuentro en terreno con las CEBs. de Formosa, y si es posible con la Comunidad Aborígen.

### **Participantes**

Promotores Bíblicos que tengan un trabajo de Lectura Bíblica en medios populares.

Condiciones para participar: tener trabajo de base, hacer el trabajo previo con la comunidad.

### **Costos**

Cada participante costeará su propio viaje. Formosa se hace cargo de los gastos de alojamiento y comida. En caso de pagar el viaje de algún asesor aportaremos entre todos.

### **Trabajo previo**

Textos: Lucas 24, 13-35; Hechos 8, 26-39.

Trabajar estos dos textos con la comunidad o grupo en el que estamos desarrollando nuestro trabajo popular con la Biblia.

Hacer la lectura desde una óptica específica: la mujer, los niños, los jóvenes, los indígenas, los campesinos, etc.

Poner por escrito el trabajo para compartir en el Encuentro.

### **Desarrollo del Encuentro**

1. Presentación y Celebración del Encuentro.
2. Puesta en común del Trabajo previo.
3. Plenario.
4. Aporte: exposición de un método de Lectura Popular de la Biblia.
5. Visita en terreno: el sábado 22, compartiremos una celebración bíblica con las CEBs. de Formosa y si es posible con la Comunidad Aborígen.
6. Evaluación del Encuentro.

### **Otros temas**

Curso Intensivo Bíblico (CIB) '97 y '99. Encuentro Regional de Córdoba.

Informe del Encuentro de Colombia. Evaluación de los pasos dados y la organización propuesta en Córdoba en 1995.

Nueva organización y nuevos pasos.

### **Fecha**

21 al 23 de Junio de 1996. Comienza el 21 a las 10 hs. hasta el 23 al medio día.

### **Lugar**

COFAS (Centro de Orientación, Formación y Acción Social), Saavedra 1155, Ciudad de Formosa.

### **Informes**

P. Anibal Zilli. Casa Parroquial, 3624 Fontana, Formosa. Tel. 0716-80282.

## **Padre Alberto Rojas**

### **Presente junto a su pueblo**

El pasado viernes 17 de marzo, falleció en Madrid (España) el Padre Fulgencio Alberto Rojas, verdadero símbolo de una Iglesia comprometida con los humildes, los marginados y el Pueblo.

El Padre Alberto, nació en Córdoba, y desde muy pronto se sintió llamado al sacerdocio. En 1966, viajó a París a ampliar estudios. Allí trabajó con los "Traperos de Emaús", fundados por el Abate Pierre. También allí, se enteró de la creación en nuestra Patria del "Movimiento de Sacerdotes para el Tercer Mundo" (MSTM), e inmediatamente envió su adhesión.

En París trató asiduamente al Padre Carlos Mugica, con el que le unía una intensa amistad.

De regreso a Córdoba, el Padre Alberto desarrolló tareas pastorales en la Pquia. del Pilar y en Villa Corina; fué también capellán del Liceo "General Paz" de Córdoba.

Su identificación con los oprimidos y el Pueblo le hace conocer en aquella

época a militantes de la resistencia peronista que posteriormente participarían en la fundación de la organización político-militar Montoneros. Este fue el motivo por el cual el Padre Alberto fue detenido en julio de 1970, acusado de ser el "ideólogo" de esta Formación Especial del Movimiento Peronista. Más de tres meses detenido a disposición del Poder Ejecutivo, es sometido a reiteradas torturas que acaban afectando profundamente su salud. La prensa de aquellos días escribía a propósito de esta detención: "... el Padre Rojas es castigado con cárcel por el neocolonialismo por su permanente adhesión a la causa del Pueblo. Su libertad es una verdadera exigencia revolucionaria".

Poco antes del golpe de estado de marzo del '76, el Padre Rojas se exilia en España. Al principio estuvo en una Parroquia de Vallecas, barrio marginal de Madrid, para pasar posteriormente a la Parroquia de Santa Felicianita, en el también madrileño barrio de

Chamberí. En ambos lugares sigue siendo totalmente cosecuente son su cristianismo comprometido con la causa de los pueblos.

El Grupo de Reflexión Cristiana "Fray Pacífico de Pobladora", organización española vinculada a esa opción por los pobres, así lo recuerda en un documento distribuido por su Secretario Nacional el 30 de marzo pasado: "Salía muy poco de casa, ya que padecía de una grave afección pulmonar, pero a pesar de este impedimento físico, nunca dejó de alentarnos en nuestro trabajo y de apoyarnos constantemente. A todos los que le conocimos, nos queda su ejemplo de entrega solidaria a todas las causas populares".

Desde acá la Patria del Padre Alberto, prometemos seguir siendo fieles a su causa, que es la causa de Jesús, de los débiles, de los humildes, del Pueblo, de todos aquellos que no se resignan a ver pisoteada su dignidad humana por una sociedad injusta.